



Cancelan discurso de ministro Pardo

Se preveía su participación en la ceremonia del Día de la Bandera; **Presidencia lo suprime de último momento**

**PEDRO VILLA Y CAÑA Y
LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**
—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador encabezó ayer la ceremonia por el Día de la Bandera, en la que destacó la reaparición pública del fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, así como la ausencia de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña.

En su representación acudió el ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo, quien estaba contemplado para dar un discurso, pero fue cancelado de último momento.

A la ceremonia en el Campo Deportivo Marte acudieron también integrantes del gabinete legal y ampliado del Ejecutivo federal, quien aseguró que la Bandera Nacional está por encima de banderas partidistas y otros intereses particulares por legítimos que sean y es reconocida como un emblema de unidad nacional.

Desde 2020 hasta el año pasado, el presidente de la SCJN, entonces a cargo del ministro Arturo Zaldívar, siempre había acudido a esta ceremonia y había sido uno de los oradores. Sin embargo, ayer, pese a que estaba contemplado que el ministro Pardo Rebolledo ofreciera un discurso, no sucedió.

En el programa oficial del evento a cargo del gobierno federal, cuya copia posee EL UNIVERSAL, aparece el nombre del ministro para que tomara la palabra a las 10:02 horas, después de Santiago Creel (PAN), presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Di-



CARLOS MEJIA, EL UNIVERSAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador, acompañado de diversos funcionarios, en la ceremonia en Campo Marte.

10:02

HORA
en la que el ministro Pardo daría su discurso, pero no sucedió.

putados y de Alejandro Armenta (Morena), presidente del Senado, pero no ocurrió.

"10:02. Palabras a cargo del Mtro. Jorge Mario Pardo Rebolledo, presidente de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. [Desde pódium]", se lee.

Los únicos que pronunciaron un discurso en la ceremo-

nia fueron los dos legisladores y el Presidente.

En el pódium de honor, el fiscal Alejandro Gertz recibió un caluroso saludo por parte del Mandatario federal, así como por la mayoría de los invitados, entre ellos, Adán Augusto López Hernández, titular de Gobernación, quien lo abrazó de manera efusiva.

En la mañanera, el presidente López Obrador celebró que este jueves haya reaparecido el fiscal después de enfrentar problemas de salud, "porque ya lo daban por muerto". Dijo: "Me da muchísimo gusto que ya ayer salió una foto de Alejandro Gertz". ●